
Creadas, 10 mil empresas en el año: Ferrari (El Financiero 09/11/11)

Creadas, 10 mil empresas en el año: Ferrari (El Financiero 09/11/11)Ivette Saldaña Miércoles, 9 de noviembre de
2011 &bull;El tiempo de respuesta de apoyo a las Pymes disminuyó de 30 a 15 días, asegura.&bull;Cambios en el 2012;
habrá nuevo sistema de transparencia.&bull;Los avances, bien; "los números no los puedo validar": Presburger.  Como
resultado de la estrategia integral de fomento a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) se redujeron los tiempos
de respuesta a solicitudes de apoyo, bajaron las tasas de interés y aumentó el número de beneficiados.  Además, el
titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari García de Alba, dio a conocer que de enero a la fecha en ese
sector se generaron 85 mil 565 empleos y se crearon diez mil 47 negocios.  En mayo pasado, cuando dieron a conocer
la estrategia para las Pymes, en primer lugar prometieron mejorar la atención a esas empresas, y como resultado
actualmente sólo toma un promedio de 14.5 días dictaminar una solicitud de apoyo, mientras que hace seis meses se
necesitaban 30.  Se incrementó la atención directa a los emprendedores vía 205 Centros México Emprende, con la meta de
superar los 23 mil emprendedores de 2010, y en lo que va de 2011 se asesoró a 70 mil y se prevé cerrar el año con 77
mil.  El presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Salomón Presburger, dijo que los avances
están bien y que se observa mucha inquietud de las personas que quieren emprender un negocio, ya que no todos
buscan ser empleados.  Acerca de las cifras que difundió el secretario de Economía afirmó que "los números no los puedo
validar".  Ejes del plan  En conferencia de prensa durante el segundo día de la Semana Nacional Pyme 2011, en el Centro
Banamex, Ferrari explicó que como segundo componente de la estrategia se modificaron diversos procesos operativos
para hacerlos más efectivos y transparentes.  Por ejemplo, el 8 de junio en el Diario Oficial de la Federación (DOF) se
publicaron cambios de aprobación a los organismos intermedios para facilitar la gestión de los proyectos de las Pymes. 
Desde mayo, el consejo directivo del Fondo Pyme sesiona semanalmente, y gracias a ello se aprobaron 44 proyectos
mensuales en promedio, en lugar de los 20 de 2010.  En tercer lugar se dieron apoyos a sectores estratégicos que
reciben poca atención de la banca comercial, como son la industria de la construcción, el turismo y emprendedores, a los
que se les dieron 500 millones de pesos en garantías con Nafin y Finrural, que generarán una derrama de crédito de
cinco mil millones de pesos.  Como cuarto aspecto se fijó la meta de tener una tasa de 12 por ciento anual para una de
cada cuatro empresas apoyadas por el Sistema Nacional de Garantías, y a septiembre el 57 por ciento del crédito
impulsado se contrató a tasas de interés de 12 por ciento o menos.  Lo anterior benefició a 27 por ciento de las empresas
apoyadas por la dependencia.  Sobre los cambios que se harán a partir de 2012 están el nuevo Sistema de
Transparencia del Fondo Pyme, que se constituirá sobre una base tecnológica que evitará la recaptura de información y
duplicidad de trámites. Afirmó que "se trata de una serie de cambios sustantivos que permitirán una asignación más
eficiente de los recursos públicos y una mayor eficiencia en su ejercicio".  Y ante la coyuntura económica internacional
adversa el gran motor de la economía son las iniciativas de emprendedores mexicanos que luchan por salir adelante,
aseveró Ferrari García de Alba.   
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